

## Encabeza AL Torres Cantú

El actual director general de Citibanamex, Ernesto Torres Cantú, será el nuevo CEO de la firma en América Latina. Sustituirá a Jane Fraser quien ocupará la presidencia de Citi a nivel global. El banco informó que anunciará próximamente el nombre del sucesor de Torres Cantú en Citibanamex.



# Será Torres CEO de Citibanamex en AL

JESSIKA BECERRA

**Ernesto Torres**, actual director general de Citibanamex, será el nuevo CEO de la firma en América Latina, por lo que renunciará a su cargo actual, dijo la institución financiera.

Torres sustituirá a Jane Fraser quien ocupará la presidencia de Citi a nivel global, según un comunicado que Michael Corbat, CEO de Citi, envió a los colaboradores de la empresa.

Fraser también ocupará el cargo de CEO de banca de consumo global de Citi, toda vez que Stephen Bird dejará la compañía. El banco dijo que pronto anunciará el

nombre de quien sucederá a Torres Cantú en Citibanamex.

Este directivo ha laborado por 30 años en Citi, ya que inició en la banca corporativa de la compañía en 1989, y en 2014 fue nombrado CEO de Citibanamex.

“Torres ha tenido un excelente historial en cuanto resultados del negocio al mismo tiempo que pondera nuestra cultura y controles”, destacó Michael Corbat, CEO de Citi.

“Ernesto está bien preparado para asumir el papel de CEO en la región”, mencionó.

Aseguró que seguirá ejecutando la estrategia para entregar los resultados que los grupos esperan y merecen.



**Ernesto Torres**, director general de Citibanamex.

